



Bericht vom 21.2.25 in der Kurier Ausgabe Bruchsal

Neue Sprinterkönige

Bei der Vereinswertung hatte der TV Bühl die Nase vorn

Bruchsal (pm). Das 29. Sprintermeeting des Bruchsaler Schwimmvereins lockte auch in diesem Jahr wieder viele Vereine an. Mit 218 aktiven Teilnehmenden, 817 Einzelstarts und 28 Staffeln war ein spannender Wettkampf zu erwarten, und die Stimmung im SaSch war energiegeladen.

Höhepunkt der Veranstaltung war die Kür der Sprinterkönigin beziehungsweise des Sprinterkönigs über die 100m Freistil-Distanz. Hier gewann Rosa Karla Kohler (Jg 2007) von der SSG Bruhrain mit 1:06,59 Minuten vor Ella Ginter (Jg 2010) vom SSV Ofenbourg und Laura Weisser (Jg 2011) vom 1. Durlacher SV 1906. Bei den Herren siegte Ben Neuner (Jg 2005) von der SSG Bruhrain in 0:55,54 Minuten vor Keno Lagois (Jg 2006) aus Durlach und Jannik Welke (Jg 2005) von der SG Mittelbaden.

Am Ende des Wettkampfs errang der TV Bühl 1847 den ersten Platz in der Gesamtwertung, gefolgt vom 1.Durlacher SV 1906 und der SSG Bruhrain.



Die aktuellen Sprinterkönige beim Schwimmwettkampf in Bruchsal sind: von links Ben Neuner (Erster), Keno Lagois (Zweiter) und Jannik Welke (Dritter).

Foto: Franziska Zimmer

Auszug aus dem Kurier Ausgabe Bruchsal vom 21.2.2025 Seite 8